
ATA N.º 12/2019 

Aos sete dias do mês de Maio de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam cinco ofícios para o Gabinete da Prefeita, números 

22, 23, 24, 25 e 26/2019 e Projeto de Lei Legislativo número seis (06), do 

vereador Carlos Adriano Schlindwein,  que denomina via pública do município 

de São Pedro da Serra, e leitura das correspondências recebidas onde 

haviam quatro ofícios do Gabinete da Prefeita, números 72, 73, 74 e 75/2019, 

um ofício da Escola Estadual de Ensino Fundamental Guilherme Appel, 

Projeto de Lei número trinta e sete (37), que altera a redação do artigo 1º, 2º, 

parágrafo primeiro do artigo 4º e artigo 8º da Lei Municipal nº 1.898/2017 de 

16 de março de 2017 e Projeto de Lei número trinta e oito (38), que autoriza 

a abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme 

ordem do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referente aos 

Projetos de Lei números trinta e dois (32), trinta e cinco (35), trinta e seis (36), 

trinta e sete (37), trinta e oito (38) e parecer ao Projeto de Lei Legislativo 

número seis (06). Colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, a Secretária realizou a leitura da 

Indicação número 06/2019, do vereador Carlos Alberto Walter, que propõe a 

alteração da data base para fins de reajuste do funcionalismo público, tendo 

como referência para a finalidade proposta a data de 1º de dezembro de cada 

ano, e leitura do Pedido de Providência número 03/2019, da vereadora 

Graciele Schmitz Werner, que providencia limpeza no entroncamento entre a 



Rua Olívio Schumacher e a BR-470 e a colocação de uma placa sinalizando 

a proibição de estacionar no local. Colocados em votação, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Carlos 

Alberto Walter agradeceu a presença de todos. Convidou os membros da CPI 

da UBS de Campestre Alto e demais vereadores para uma reunião na próxima 

terça-feira. Solicitou que os vereadores analisem o Projeto de Arborização do 

município para poder dar seguimento no mesmo. O vereador Luiz Hanauer 

elogiou a Indicação do colega Carlos Alberto Walter e disse achar necessário 

a alteração da data base do reajuste anual aos servidores. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a presença de todos. Elogiou o empenho do Sindicato 

em relação ao reajuste salarial. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou todas as mães pela passagem do seu dia. Comentou sobre a 

efetivação das pessoas que realizaram concurso para monitor, e disse que 

uma média vem sendo mantida nos últimos anos. O vereador comentou sobre 

uma Resolução do Conselho da Educação que exige a formação em 

Magistério para ocupar o cargo de Monitor. Disse que concorda com os 

colegas sobre ser necessário realizar concurso público para diminuir o número 

de contratos emergenciais. O vereador André Adilson Artus solicitou um ofício 

ao Departamento Pessoal solicitando a relação de funcionários que recebem 

FG e quanta cada um recebe. Solicitou que sejam realizadas melhorias na 

iluminação das academias da saúde ao ar livre no município. Aproveitou para 

solicitar ofício ao Executivo para que seja analisada a possiblidade de 

aumentar a parada de ônibus em frente a Escola Estadual de Ensino Médio 

São Pedro. A vereadora Graciele Schmitz Werner lamentou o fato de o 

reajuste aos servidores não ter sido maior, mas disse esperar que os mesmos 

continuem exercendo bem o seu trabalho. Solicitou um ofício ao Setor da 

Educação solicitando esclarecimentos sobre o dinheiro em caixa do CPM das 

Escolas Saldanha Marinho e Rudolfo Stein. Convidou todos para participarem 

do jantar em prol do Hospital Montenegro e agradeceu aos colegas que 



contribuíram ao mesmo. O vereador Gelson José Bard agradeceu a todos 

pela presença. Parabenizou as mães pela passagem do seu dia. Parabenizou 

também a comunidade Evangélica de Campestre Alto pelo evento no último 

final de semana. Reforçou a solicitação da colega Graciele Schmitz Werner 

sobre o destino do dinheiro em caixa do CPM das escolas. O vereador criticou 

a matéria do jornal local e do site do município em relação ao Projeto de Lei 

sobre o reajuste dos servidores, onde o Executivo julgou o fato dos vereadores 

terem solicitado vistas do mesmo. Comentou sobre algumas reclamações que 

escutou de algumas professoras por terem solicitado as mesmas que 

realizassem a conferência do patrimônio.  

Solicitou que fossem colocadas novamente cadeiras na escola de Morro Jahn 

onde são realizadas missas. O vereador solicitou que sejam realizadas as 

roçadas agora que o município recebeu as roçadeiras hidráulicas. O vereador 

Sérgio Luis Chies solicitou que seja publicado no jornal local uma homenagem 

ao Dia das Mães. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 07 de maio de 2019.  

 


